
Vereador: Osânia Iraci da Silva

62,00         Valor Total de Diárias 845,00      

Data Viagem Relatório da viagem Destino Pedágio Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

12 a 
14/04/22

Dia 13 – Reunião na Secretaria Nacional de Proteção e Defesa Civil com a Senhora Karine da Silva Lopes, Diretora / 
Departamento de Articulação e Gestão, e demais autoridades presentes; Deputada Federal Greyce Elias, Prefeito do 
Município de Formiga Eugenio Vilela, Vice-Prefeita Adriana Prado, Vereadores Flávio Martins e o Presidente da Câmara 
Marcelo Fernandes, onde foram apresentadas demandas de interesse do Município.
Reunião na Secretaria Nacional de Habitação, com a presença do Senhor Maick Willian Muniz Cariri, chefe de gabinete da 
Secretaria Nacional de Habitação do Ministério do Desenvolvimento Regional, onde foi apresentado o Programa “Casa 
Verde Amarela” as autoridades presentes; Deputada Federal Greyce Elias, Prefeito do Município de Formiga Eugenio 
Vilela, Vice-Prefeita Adriana Prado, Vereadores, Flávio Martins e o Presidente da Câmara Marcelo Fernandes. Reunião no 
Gabinete do Senador Alexandre Silveira, com a presença do Senhor Mauricio Souza, chefe de gabinete do Senador e 
demais autoridades presentes; Prefeito do Município de Formiga Eugenio Vilela, Vice-Prefeita Adriana Prado, Vereadores, 
Flávio Martins e o Presidente da Câmara Marcelo Fernandes, para tratar de assuntos relacionados aos interesses do 
Município.
Participei de importante reunião no Ministério da Infraestrutura, com a presença do Ministro Senhor Marcelo Sampaio 
Cunha Filho, onde foi apresentado demandas importantes do Município de Formiga. Estavam presentes nesta reunião as 
autoridades; Deputada Federal Greyce Elias, Prefeito do Município de Formiga Eugenio Vilela, Vice Prefeita Adriana 
Prado, Vereadores, Flávio Martins, o Presidente da Câmara Marcelo Fernandes e demais assessores do Ministério. 
Encontro com o Presidente da República, Excelentíssimo Senhor Jair Messias Bolsonaro, no Palácio do Planalto, onde foi 
entregue em mãos a carta aberta redigida pelo jornalista formiguense, Senhor Paulo Coelho, (Jornal Nova Imprensa) 
solicitando o apoio do Presidente, para adoção de medidas administrativas que possibilitem a manutenção da Cota 762 
como mínima no Lago de Furnas. Estavam presentes as autoridades; Deputada Federal Greyce Elias, Prefeito do 
Município de Formiga Eugenio Vilela, Vice Prefeita Adriana Prado, Vereadores, Flávio Martins, o Presidente da Câmara 
Marcelo Fernandes e demais autoridades do Governo Federal.

Brasília           34,80 1.504
07:10 (12) - 
16:50 (14)

Uno - 
OQR8F21 

705,00

12 a 
14/04/22

Assessora Parlamentar Sandra Regina Mosquito esteve em nesta data em Brasília,  Dia 13 – Acompanhando a 
Vereadora Osânia Silva em reunião na Secretaria Nacional de Proteção e Defesa Civil com a Senhora Karine da Silva 
Lopes, Diretora / Departamento de Articulação e Gestão, e demais autoridades presentes; Deputada Federal Greyce Elias, 
Prefeito do Município de Formiga Eugenio Vilela, Vice Prefeita Adriana Prado, Vereadores Flávio Martins e o Presidente da 
Câmara Marcelo Fernandes, onde foram apresentadas demandas de interesse do Município.
Reunião na Secretaria Nacional de Habitação, com a presença do Senhor Maick Willian Muniz Cariri, chefe de gabinete da 
Secretaria Nacional de Habitação do Ministério do Desenvolvimento Regional, onde foi apresentado o Programa “Casa 
Verde Amarela” as autoridades presentes; Deputada Federal Greyce Elias, Prefeito do Município de Formiga Eugenio 
Vilela, Vice Prefeita Adriana Prado, Vereadores, Osânia Silva, Flávio Martins e o Presidente da Câmara Marcelo 
Fernandes.
Reunião no Gabinete do Senador Alexandre Silveira, com a presença do Senhor Mauricio Souza, chefe de gabinete do 
Senador e demais autoridades presentes; Prefeito do Município de Formiga Eugenio Vilela, Vice Prefeita Adriana Prado, 
Vereadores, Osânia Silva, Flávio Martins e o Presidente da Câmara Marcelo Fernandes, para tratar de assuntos 
relacionados aos interesses do Município.
Reunião no Ministério da Infraestrutura, com a presença do Ministro Marcelo Sampaio Cunha Filho, onde foi apresentado 
demandas importantes do Município de Formiga. Estavam presentes nesta reunião as autoridades; Deputada Federal 
Greyce Elias, Prefeito do Município de Formiga Eugenio Vilela, Vice Prefeita Adriana Prado, Vereadores, Osânia Silva, 
Flávio Martins, o Presidente da Câmara Marcelo Fernandes e demais assessores do Ministério. Encontro com o Presidente 
da República, Excelentíssimo Senhor Jair Messias Bolsonaro, no Palácio do Planalto onde foi entregue em mãos a carta 
aberta, solicitando o apoio do Presidente para adoção de medidas administrativas que possibilitem a manutenção da Cota 
762, como mínima no Lago de Furnas. Estavam presentes as autoridades; Deputada Federal Greyce Elias, Prefeito do 
Município de Formiga Eugenio Vilela, Vice Prefeita Adriana Prado, Vereadores, Flávio Martins, o Presidente da Câmara 
Marcelo Fernandes e demais autoridades do Governo Federal.

Brasília                -   1.504
07:10 (12) - 
16:50 (14)

Uno - 
OQR8F21 

600,00

Valor Total de Pedágios



28/04/22

Estive em Belo Horizonte, para uma reunião agendada no gabinete do Deputado 
Estadual Cássio Soares (Assembléia Legislativa), com sua assessora Sara, para 
tratar de assuntos de interesse do município de Formiga. Após o término da 
reunião, retornei à Formiga.

Belo Horizonte           27,20 406
09:40 - 
19:15

Focus 140,00

28/04/22

Assessora Parlamentar Sandra Regina Mosquito, esteve em Belo Horizonte, 
acompanhando a vereadora Vereadora Osânia Silva, para uma reunião 
agendada no gabinete do Deputado Estadual Cássio Soares (Assembléia 
Legislativa), com sua assessora Sara, para tratar de assuntos de interesse do 
município de Formiga. 

Belo Horizonte                -   406
09:40 - 
19:15

Focus 95,00

28/04/22
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizote 
conduzindo a vereadora Osânia Iraci da Silva até a Assembléia Legislativa.

Belo Horizonte                -   406
09:40 - 
19:15

Focus 95,00


